

## Ortschaftsratssitzung am 14.11.2023

Zur **Bürgerfragestunde** wurden von den zahlreich anwesenden Bürgern keine Fragen gestellt.

Revierförster Gottfried Schön stellte im **TOP 2 den Bewirtschaftungsplan für den städtischen Wald** im Forstwirtschaftsjahr 2024 vor. Er berichtet von einem zurückliegenden turbulenten Jahr mit viel Sturmholz, Trockenschäden und Insekten- und Pilzbefall, was die ursprünglich für 2023 geplanten Hiebe komplett durcheinander gebracht hat. Eine starke Nachfrage nach Brennholz ergab über Erwartung liegende Erlöse. Für 2024 sind auf Türkheimer Gemarkung zwei Hiebe geplant, Nadelholz in der Acht, und ein Hieb oberhalb der Türkheimer Steige. Hierfür ist geplant, die Türkheimer Steige in den Faschingsferien komplett zu sperren. Der vorgelegte Bewirtschaftungsplan wurde vom Gremium einstimmig beschlossen.

Im folgenden **TOP 3** stimmte der Ortschaftsrat einstimmig einer **Anpassung der Pachtpreise für Acker- und Grünland** zu. Die Pachtpreise sollen pro Ar auf 1,50 Euro für Grünland und 2,50 Euro für Ackerland erhöht werden. Preise, die bereits darüber liegen werden nicht angepasst.

Im **TOP 4, „Errichtung einer Fahrsilo-Überdachung in der Oppinger Straße**, gab es vom Gremium keine Einwände gegen, sofern das Landwirtschaftsamt GP eine Genehmigung erteilt.

Im **TOP 5** berichtete Herr Wolf (Stadtbauamt Geislingen) über die neuesten Entwicklungen zum Thema **„Vorranggebiete für die Windenergienutzung in der egion Stuttgart“**. Nach einem Widerspruch des Deutschen Wetterdienstes mussten die angedachten Vorranggebiete auf der Türkheimer Gemarkung gestrichen werden. Wenn neue Kriterien bezüglich Freiflächen-Photovoltaik vorliegen werden neue Pläne erstellt und dem OR vorgestellt.

**TOP 6** Hervorgehend aus dem Projekt **„Mach mit in Türkheim“** geht nun die Türkheimer Homepage online und hat folgende Domain [www.türkheim-alb.de](http://www.türkheim-alb.de). Caroline und Dominik Hilpert stellten die Homepage, als Ergebnis ihrer mühevollen Programmier-Arbeit vor. Alle Beteiligten waren über die sehr ansprechende neue Online-Präsenz begeistert. Der OR bedankt sich in aller Form für die sehr gelungene Umsetzung.

Im **TOP 7** stellte Armin Stucke, stellvertretend für die anwesende Projektgruppe aus „Mach mit in Türkheim“, einen fertig ausgearbeiteten **Planentwurf „Modernisierung Gemeinschaftshaus“** vor. Der gesamte OR und der anwesende OB Frank Dehmer sowie Herr Burkert (Fachbereitsleiter Stadtbauamt) zeigten sich beeindruckt von der gelungenen, sehr umfangreichen und detaillierten Ausarbeitung von Architekt Heinzmann aus Böhmenkirch. Mit relativ simplen Mitteln und Eingriffen in die Gebäudestruktur könnte die Nutzung des Gemeinschaftshauses entscheidend verbessert und behindertengerechte Zugänge ermöglicht werden. Die Pläne sollen für eine spätere Umsetzung dienen, die realistisch leider in den nächsten 3-5 Jahren budget-bedingt nicht umsetzbar ist. Auch hier bedankt sich der OR bei allen Beteiligten für Ihr tolles Engagement.

Ovin Albrecht berichtet in **TOP 8** über die am 9. Juni 2024 im Gemeinschaftshaus stattfindende **Kommunalwahl**. Wahlvorschläge für die gleichzeitig stattfindende OR-Wahl müssen bis zum 28. März 2024 vorliegen. Der OR wird bis dahin potenzielle Kandidaten ansprechen. Interessierte, die sich zukünftig in und für Türkheim engagieren möchten können sich gerne bei Beate Albrecht oder jedem OR melden.

Bei **TOP 9 Bekanntmachungen** informierte die Ovin über die Zustimmung zum Umbau eines Wohnhauses in Wittingen, F1St.Nr 5/2.

Weitergeleitet wurde die Info der Stadtverwaltung zur Frage, ob Stadträte an nicht-öffentlichen OR-Sitzungen teilnehmen können. Nach Auskunft des Deutschen Städtetages ist dies nur ortsansässigen Stadträten gestattet.

**TOP 10 Sonstiges:** Der OR plant nach Corona-bedingter Pause am 17. Januar 2024 einen Jahres-Ausflug.

Es liegt eine Anfrage zu Beteiligung Geislinger Stadtbezirke bei der Bewirtschaftung des Geislinger Hocks vor. Dieses Thema soll wieder aufgenommen werden, wenn das entsprechende Konzept feststeht.

Auf Nachfrage von Verbindungs-Stadtrat Peter Zajontz teilte die Ovin mit, dass sich erfreulich viele Verkehrsteilnehmer an die neue Geschwindigkeitsbegrenzung in der Ortsmitte halten. Die nächste OR-Sitzung findet am Dienstag, 9. Januar 2024 statt.

**Bernd Anton**